



Finca - Rural Estate en venta en Gaucín, Gaucín

1.800.000 €

Referencia: R4750678 Dormitorios: 9 Baños: 6 Terreno: 164.353m² Construido: 525m²





Serranía de Ronda, Gaucín

¡En venta en Gaucín, donde el lujo se encuentra con la tradición en el corazón del sur de España! Anidado en medio de los cautivadores paisajes cerca del pintoresco pueblo blanco de Gaucín, este exquisito Country Estate captura sin esfuerzo la esencia del encanto morisco y andaluz, destacándose como un faro de sofisticación y tranquilidad. Perchado en un soleado altiplano que abarca 40 acres (164,000 m²) de tierra virgen, esta elegante residencia campestre presume de una privacidad y seguridad incomparables, ofreciendo impresionantes vistas panorámicas del campo ondulado, las majestuosas montañas y la serena extensión del Parque Natural de los Alcornocales. Al acercarse a este exclusivo refugio, serás recibido por un camino bien mantenido que conduce a una puerta eléctrica privada, brindando acceso a un selecto enclave de solo cuatro propiedades. Descansa tranquilo, tu privacidad está garantizada mientras esta magnífica morada se sitúa majestuosamente al final del camino, envuelta en serena soledad. Adéntrate por las imponentes puertas de madera antiguas hacia un majestuoso vestíbulo, donde la elegancia atemporal te llama. La amplia sala de estar de doble altura, adornada con arcos moriscos, pilares de ladrillo y azulejos originales, evoca una sensación de opulencia de antaño. Bañado por la luz natural, este núcleo central fusiona perfectamente áreas de vida distintas, incluyendo un acogedor salón con una chimenea rugiente, un área de comedor íntima y un tranquilo rincón de música o estudio. Abre las puertas francesas y pisa la terraza, donde te esperan vistas cautivadoras. Descubre el verdadero lujo en tres lujosas habitaciones tipo suite en la planta baja, cada una con una sala de estar, armarios empotrados y estufas de leña. Disfruta de los baños en suite, adornados con azulejos auténticos y detalles exquisitos, mientras que dos habitaciones adicionales en el desván ofrecen espacios versátiles para trabajar o relajarse. El corazón del hogar, la cocina a medida, emana encanto rústico con sofisticación moderna. Adyacente, una despensa ofrece conveniencia, con acceso directo desde el área de estacionamiento. En el exterior, el encanto continúa con jardines tropicales que envuelven la residencia, adornados con altos palmeras y cipreses. Asciende a la terraza superior, un sublime retiro al aire libre, antes de descender a la impresionante piscina de 20m x 5m. Encerrada por terrazas bañadas por el sol y flores vibrantes, el área de la piscina invita a días de ocio bajo el sol andaluz. Una casa de piscina, completa con una ducha, hace las veces de gimnasio, asegurando que se atiendan todas las comodidades. Más allá de los jardines se extienden prados y colinas, garantizando una privacidad incomparable y infinitas oportunidades para actividades al aire libre. Un apartamento de invitados o personal de 2 dormitorios, con comodidades modernas y vistas serenas, ofrece opciones adicionales de alojamiento, mientras que un granero con boxes y almacén de heno completa este retiro idílico. Disfruta del epítome de la elegancia y el lujo andaluz en nuestro Country Estate, donde cada momento es una celebración de la vida refinada en medio del esplendor de la naturaleza. ¡Contáctanos hoy para embarcarte en tu viaje hacia una vida extraordinaria en el sur de España! ????????